

Tous frères et sœurs . . . en Église



Notre projet de rencontre avec des gens de l'Église de Rouyn Noranda



se dessine progressivement. . .

autour de la fête des Patriotes, en mai 2022.

Nous voulons être prêts, si les déplacements deviennent possibles.

Dans un premier temps, nous les accueillons chez nous, à Gatineau.

Nous voulons profiter de la longue fin de semaine de mai, **autour de la fête des Patriotes.**

Et **autour de la fête de l'Action de grâce**, en octobre,

ce serait notre tour de leur rendre visite.

Notre objectif :

Faire le plein de fraternité, d'amitié sociale et vivre une expérience de synodalité.

Nous voulons former **un groupe d'une quinzaine personnes de Gatineau** pour participer à l'expérience et recevoir **une quinzaine de personnes de Rouyn Noranda.**

Au programme :

Partager quelques faits de l'histoire de notre région et de notre Église diocésaine née en 1963.

Échanger sur les défis et les rêves que nous vivons en Église.

Nous approprier ensemble la lettre du Pape François **Fratelli tutti**, qui donne tout son sens à notre désir de rencontre.

Vivre une soirée festive autour de la musique folklorique de notre région.

Participer le dimanche matin à la cathédrale à **la Messe Gatinoise**, une œuvre composée par notre évêque Paul André Durocher qui présidera la célébration.

Si vous êtes intéressés à participer à cette aventure, communiquez avec nous

Michel Lacroix

michlac2015@gmail.com

Françoise Lagacé

lafrancoise@videotron.ca

Thérèse et André Bouchard

tbouch56@live.ca